

**PENGARUH PENGETAHUAN KEWIRAUSAHAAN
TERHADAP MINAT BERWIRAUSAHA DIMEDIASI OLEH
EFIKASI DIRI PADA MAHASISWA UNIVERSITAS NEGERI
JAKARTA**

**AMELIA SEPTIANTI
8105163670**



Skripsi Ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2020**

***THE INFLUENCE OF ENTREPRENEURIAL KNOWLEDGE ON
ENTREPRENEURIAL INTERESTS MEDIATED BY SELF-
EFFICACY IN STUDENTS OF STATE UNIVERSITY OF
JAKARTA***

**AMELIA SEPTIANTI
8105163670**




*This Thesis Is Prepared As One Of The Requirements To Obtain a
Bachelor Degree in Education at the Faculty of Economics, State
University Of Jakarta*

***STUDY PROGRAM OF ECONOMIC EDUCATION
FACULTY OF ECONOMICS
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA
2020***

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi


Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd *VP*
NIP. 197207152001121001

No.	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	<u>Marsafiyati, S.Pd., M.Pd</u> NIP. 198004122005012002		27/8/20
2	<u>Munawaroh, SE., M.Si</u> NIP. 197503302008122002		27/8/20
3	<u>Dr. Nurjetty Zain, M.M</u> NIP. 195502221986022001		26/8/20
4	<u>Dr. Henry Eryanto, M.M</u> NIP. 195801101983031002		29/8/20
5	<u>Dr. Osly Usman, S.E. M.Bus, Mgt</u> NIP. 197401152008011008		29/8/20

Nama : Amelia Septianti
No. Registrasi : 8105163670
Program Studi : Pendidikan Ekonomi
Tanggal Lulus : 12 Agustus 2020

ABSTRAK

Amelia Septianti, 8105163670, Pengaruh Pengetahuan Kewirausahaan Terhadap Minat Berwirausaha Dimediasi Oleh Efikasi Diri Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi 2016 Universitas Negeri Jakarta, Skripsi, Jakarta: Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, 2020.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pengetahuan kewirausahaan terhadap minat kewirausahaan yang dimediasi oleh efikasi diri pada mahasiswa Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta angkatan 2016. Metode penelitian yang peneliti gunakan adalah metode survei dengan Pendekatan deskriptif, populasi yang digunakan adalah semua mahasiswa Pendidikan Ekonomi FE UNJ. Model dalam penelitian ini menggunakan model analisis jalur. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan SEM (*Structural Equation Modeling*) yang dioperasikan dengan program SmartPLS versi 3.0 untuk pengujian hipotesis. Dalam penelitian ini juga menguji deteksi pengaruh variabel intervening melalui uji Sobel. Teknik analisis yang dilakukan dalam PLS meliputi tiga tahap, yaitu analisis model luar, analisis model dalam, dan pengujian hipotesis. Hasil penelitian yang didapatkan adalah pengetahuan kewirausahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha, efikasi diri berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha, pengetahuan kewirausahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap efikasi diri, dan pengetahuan kewirausahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha dengan efikasi diri sebagai mediasi diantara keduanya.

Kata kunci: efikasi diri, minat berwirausaha, pengetahuan wirausaha

ABSTRACT

Amelia Septianti, 8105163670, The Effect of Entrepreneurial Knowledge on Entrepreneurial Interest Mediated by Self-Efficacy in 2016 Economic Education Students of Jakarta State University, Thesis, Jakarta: Faculty of Economics, Jakarta State University, 2020.

The purpose of this study was to determine the effect of entrepreneurial knowledge on entrepreneurial interest mediated by self-efficacy in Economics Education students, Faculty of Economics, Jakarta State University in 2016. The research method used by researchers was a survey method with a descriptive approach, the population used was all students Economic Education FE UNJ. The model in this study uses the path analysis model. The analysis technique used in this study uses SEM (Structural Equation Modeling) which is operated with the SmartPLS version 3.0 program for testing hypotheses. In this study also tested the detection of the effect of intervening variables through the Sobel test. The analysis technique carried out in PLS includes three stages, namely the analysis of the outer model, analysis of the inner model, and testing of hypotheses. The results of the study are that entrepreneurial knowledge has a positive and significant effect on entrepreneurial interest, self-efficacy has a positive and significant effect on entrepreneurial interest, entrepreneurial knowledge has a positive and significant effect on self-efficacy, and entrepreneurial knowledge has a positive and significant effect on entrepreneurial interest with self-efficacy as mediation between both.

Keywords: *entrepreneurial knowledge, entrepreneurial interest, self-efficacy*

LEMBAR ORISINALITAS

Dengan ini Saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, April 2020

Yang membuat pernyataan



Amelia Septianti

NIM. 8105163670



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Amelia Septianti
NIM : 8105163670
Fakultas/Prodi : Ekonomi/Pendidikan Ekonomi
Alamat email : ameliaseptianti98@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Pengetahuan Kewirausahaan Terhadap Minat Berwirausaha Dimediasi Oleh Efikasi Diri Pada Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 27 Agustus 2020

Penulis

(Amelia Septianti)

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji dan syukur Peneliti panjatkan kepada Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW atas berkah, rahmat, nikmat, dan karunia-Nya yang telah dilimpahkan sehingga Peneliti mampu menyelesaikan tugas akhir berupa penelitian dengan judul “Pengaruh Pengetahuan Kewirausahaan Terhadap Minat Berwirausaha Dimediasi Oleh Efikasi Diri Pada Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta”.

Penyelesaian skripsi ini dilakukan untuk memenuhi syarat kelulusan dan mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta serta sebagai sarana mengaplikasikan kemampuan yang telah Peneliti dapat selama menempuh pendidikan di Universitas ini.

Selama proses penyusunan skripsi ini, Peneliti banyak mendapatkan bantuan, bimbingan dan dukungan tak terhingga dari beberapa pihak. Dengan demikian, Peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Dr. Ari Saptono, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
2. Dr. Henry Eryanto, M.M selaku Dosen Pembimbing I yang selalu sedia meluangkan waktu memberi bimbingan dan saran yang membangun bagi Peneliti dalam proses penyelesaian skripsi ini;
3. Dr. Osly Usman, S.E., M.Bus Mgt., M.Bus Syst selaku Dosen Pembimbing II yang tiada henti memberikan semangat, motivasi, bimbingan, serta saran bagi Peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini;

4. Dr. Sri Indah Nikensari, M.Si selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Ekonomi
5. Orangtua, saudara, saudari dan keluarga dari Peneliti yang selalu memberikan dukungan serta doa kepada Peneliti selama proses penyelesaian skripsi ini;
6. Vinia Auliya, Endah Noor Hafilah, Vira Putri Chaer, dan Ahmad Ihsan Maulana selaku sahabat seperjuangan, yang telah banyak memberikan ilmu, saran, waktu, tenaga, pikiran, dan kasih sayang kepada Peneliti selama masa perkuliahan dan dalam menyelesaikan skripsi ini;
7. Sahabat-sahabat tercinta Peneliti (Sonia Devi Maranik, Hana Pratiwi, Cooman, Gajelas) yang selalu memberikan semangat, dukungan, doa, dan hal positif yang dibutuhkan Peneliti selama selama masa perkuliahan dan dalam menyelesaikan skripsi ini;
8. Semua pihak terlibat yang telah membantu dalam proses penyelesaian skripsi.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan jauh dari sempurna. Oleh karena itu, Peneliti mengharapkan kritik serta saran membangun dari semua pihak guna perbaikan dan kebermanfaatan skripsi ini bagi seluruh khalayak khususnya pembaca dan Peneliti sendiri.

Jakarta, Agustus 2020

Amelia Septianti